

コミスクだより No.7

木津桃ジャム 完売 ありがとうございました。



11月1日(水)、2日(木)

6年生がお店を開き、授業参観に来られた保護者の方々に木津桃ジャムを販売しました。あっという間に完売することができました。

4年生 福祉の授業

総合的な学習の時間で、体の不自由な方のお話を聞いて自分たちにできる事は何かを考えました。



11月9日(木) 盲導犬との生活



11月6日(月) 車いすバスケット体験



11月17日(金) ～耳の不自由な方の立場から～

心のバリアフリー

4年生 高橋ふみさんの紙芝居

寺嶋靖子さん(木津)と津田美幸さん(遠塚)に100年以上前に七塚小学校を卒業した高橋ふみさんの力強い生き方を紙芝居で教えていただきました。

子ども達からは、「どうして小学校の時から、男女別に勉強したのか？」など質問が出ました。お二人は時代背景も丁寧に教えてくださり、理解が深まりました。

この度、お二人から長年にわたり、高橋ふみの功績を伝えてきた手作りの紙芝居を七塚小学校に寄贈していただきました。女性の社会進出が難しかった時代に、あきらめない強い意志で生き高橋ふみの姿をこれからも子ども達に伝えてまいります。

高橋ふみ

明治34年生まれ。

七塚小学校出身の哲学者で、県内で初めて大学を卒業した女性。のちにドイツに留学。哲学者西田幾多郎のめい。



紙芝居寄贈、ありがとうございました。



5年生 SDG s

県庁の河川課職員さんから七塚の海岸整備や浸食から海を守る県の取り組みを紹介していただいた後、海洋プラスチックゴミをアップサイクルしている「カエルデザイン」の川崎朱美子さんを講師に招いて海のゴミを価値のある商品にする体験としてキーホルダーを作りました。

この学習はクリーン・ビーチいしかわ実行委員会にご協力をいただきました。ありがとうございました。



細くなったプラゴミを型に入れる



アイロンで溶かして冷まして固める。

